

BNN.CO.ID

Polsek Simpenan Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Lewat Giat DDS di Kp. Cigadog

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Aug 19, 2024 - 12:00



Polsek Simpenan Polres Sukabumi Intensifkan Keamanan Lewat Giat DDS di Kp. Cigadog

Dalam upaya meningkatkan keamanan dan kedekatan dengan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Kertajaya, Polsek Simpenan, Aipda Nur Suhud,

melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di Kp. Cigadog, Desa Kertajaya, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada hari Senin, 19 Agustus 2024, mulai pukul 09.31 WIB hingga selesai.

Kegiatan DDS diawali dengan dialog terbuka antara petugas dan warga setempat. Aipda Nur Suhud memanfaatkan kesempatan ini untuk berbagi informasi dan mendengarkan berbagai masukan dari masyarakat. Beberapa poin penting yang disampaikan selama kegiatan meliputi:

1. **Penyampaian Kontak Layanan:** Nomor kontak HotLine dan WA untuk pengaduan serta layanan informasi kepolisian disebarluaskan kepada warga untuk memudahkan komunikasi dengan pihak kepolisian.
2. **Himbauan Harkamtibmas:** Warga diingatkan untuk menjaga kondusifitas lingkungan dengan mengikuti ajakan Satkamling dan menghindari penyakit masyarakat.
3. **Waspada Terhadap Kejahatan:** Masyarakat diingatkan untuk waspada terhadap tindakan pencurian kendaraan bermotor dan kejahatan lainnya. Penekanan diberikan pada pentingnya parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. **Perhatian Terhadap Remaja:** Orang tua diimbau agar anak-anak remaja yang sering berkumpul pada malam hari agar sudah berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, guna menghindari potensi menjadi korban kejahatan jalanan seperti tawuran.
5. **Sinergitas dengan Warga:** Dorongan diberikan untuk meningkatkan kerja sama antara warga dengan Bhabinkamtibmas demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif di Desa Kertajaya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap tertib dan kondusif. Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya berkelanjutan Polsek Simpenan untuk mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga keamanan lingkungan.